



A N T R A G

Machbarkeitsstudie Seilbahnen: Verkehrsmittel der Zukunft?

Der Gemeinderat möge beschließen:

dass eine Machbarkeitsstudie zu Potenzialen von Seilbahnen als städtisches Verkehrsmittel beauftragt wird. Dabei soll die Machbarkeitsstudie u.a. beleuchten, welche Verbindungen sowohl innerstädtisch als auch mit Blick auf die Umlandgemeinden (z.B. Mittelgebirge, Völs...) sinnvoll und möglich wären.

Begründung

Viele europäische Städte machen es bereits vor oder befinden sich in Planung von Stadtseilbahnen als Ergänzung zum bestehenden ÖPNV Angebot. Die gesamtwirtschaftlichen, ökologischen Vorteile liegen auf der Hand und lassen sich wie folgt zusammenfassen:

- geringere Errichtungskosten als Straßennetze
- geringere Wartungskosten als andere ÖPNV Mittel
- weniger Platzbedarf und damit weniger Versiegelungsfläche
- hohe Kapazitäten, hohe Taktung
- Verlässlichkeit ohne Staubildung

Dabei soll die Studie klären, ob und wo Seilbahnen sinnvoll bzw. als Ergänzung funktionieren könnten, ggf. unter Berücksichtigung der Erschließungspläne der Stadt.

Wir bitten den Gemeinderat um Zustimmung!

Bedeckung: Mehreinnahmen Parkgebühren.

Mag. Julia Seidl